

# ドクターに聞く

亀山整形外科院長

亀山 博生氏

医療

健康

## 五十肩が治らない

Q…昨年末から左肩が少しずつ痛くなり、腕を上げにくくなりました。整形外科で「五十肩」と診断され、自然と良くなると言われましたが、八ヶ月たつても痛みが引きません。適切な治療法を教えてください。（福岡市南区／六十歳男性）

A…五十肩の症状は三つ／期間は異なります。の段階に入別できます。まずは安静時にも痛みが続く「急性期」。痛みは和らぎが動かしやすい「慢性期」。最後は日常の動作をしやすくなる「回復期」を迎まります。

一般的な急性期は、肩関節は、肩甲骨のくぼみに半球状の上腕骨がはまつた構造をしていることから、前後左右に動かしたり回転したりできます。しかし

## 早めに適切なりハビリを

一般的な急性期は、二ヶ月程度で過ぎ、「質問の方の状態は慢性期と考えられます。発症から三ヶ月が炎症を起すと、五ヶ月で回復期に入る人もいます。が、治療によって痛みの続

きます。ただし、痛みを我慢してしまって、肩甲骨のアドバイスを受け、症状に合った体操をお勧めします。一方、腱板断裂などで五十肩に似た症状が出ることもあり、注意が必要です。肩を動かしにくいからといって、すぐに五十肩と判断せず、必ず専門医の診察や精密検査を受けてください。（かめやま・ひかる）



アイロン体操

